

Prévoir, c'est gouverner



Le très long terme, pour l'économie, la sociologie, le droit et les sciences politiques relève de la réflexion séculaire ou pluriséculaire. Il est donc au-delà de la prévision, il ne peut guère relever que de la prospective et de la futurologie. Imaginons la question posée sous la révolution! Or les évolutions démographiques et technologiques ont-été plus rapides au cours des cinquante dernières années que lors, cl-as-deux siècles passés. Par contre, les représentations que les disciplines invoquées se font de la nature et de la société se sont étonnamment peu modifiées, sauf sur un point fondamental: la propriété privée et la maximisation du profit sont devenus le référent quasi-unique de toute réflexion. Soit comme repère intangible, pour les néoclassiques en économie et l'individualisme méthodologique en sociologie, soit comme objet de critique pour les autres écoles en sciences sociales. [OCR NON CONTRÔLE]

Auteurs du document : Weber, Jacques, Bailly, Denis

Obtenir le document : Séminaire Eclat, 04/03/1991

Mots clés : SEM

Thème (issu du Text Mining) : SCIENCES EXACTES SCIENCES HUMAINES

Date : 1991-03-04

Format : text/xml

Langue : Inconnu

Droits d'utilisation : info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

Télécharger les documents : <https://archimer.ifremer.fr/doc/1991/acte-4103.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00000/4103/>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/prevoir-c-est-gouverner0>

Evaluer cette notice: